

# Änderungsantrag an den Herbstratschlag 2023

## **Von:**

Erik Schantz (junges Attac, RG Darmstadt, Attac Rat, Rats VG, Ratschlags VG), Tamara Hanstein (junges Attac, RG Darmstadt, einfach.umsteigen, PG Struktur)

## **Bezeichnung des Vorschlags auf den sich der Änderungsvorschlag bezieht:**

Intuitive Farben für das Konsensprinzips

## **Änderungsvorschlag:**

Der Ratschlag möge beschließen, dass die bisher etablierte Zuordnung der farbigen Karten für das Konsensprinzip unter 3.1.2.1 Absatz 3 abgeändert wird, sodass eine rote Karte zukünftig Dagegen darstellt und eine graue Karte zukünftig Veto. (auch in 3.1.2.1 Absatz 4 sind Änderungen durchzuführen)

## **Begründung:**

Gesellschaftlich erlernt ist rot die Farbe für Ablehnung und nicht gelb, wie bisher in Attac üblich. Für das Veto sollte hingegen eine Farbe genutzt werden, die nicht gesellschaftlich erlernt wurde. Grau bietet sich hier an, da es außerhalb des gesellschaftlich erlernten Farbspektrum für Entscheidungen liegt und noch nicht bei Attac-Konsensverfahren Verwendung findet. Durch diesen Vorschlag soll die Farbgebung intuitiver werden, damit nicht versehentlich mit „Veto“ statt „Dagegen“ abgestimmt wird.